
 

 

Protokoll	der	Mitgliederversammlung	

Datum: 18.06.2016, 15.00-16.16 Uhr 

Ort: Rektorzimmer des Schulzentrums Vogelsang, Solingen 

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste, beschlussfähig 

Protokoll: Falk Hülkenberg 

	

1. Begrüßung  

Falk begrüßt die anwesenden 7 Mitglieder um 15.12 Uhr und eröffnet die Sitzung. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

2. Bericht des Vorstands  

Als Anhang 

3. Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters  

Als Anhang 

4. Bericht der Kassenprüfer  

Als Anhang – beide Kassenprüfer befürworten die Entlastung des Schatzmeisters 

5. Entlastung des Schatzmeisters  

Bei Enthaltung des Betroffenen einstimmig. 

6. Entlastung des Vorstands  

Bei einer Enthaltung mehrheitlich beschlossen. 

7. Wahl des Geschäftsführers  

Vorschlag: Arne Schulenberg 

Gewählt mit einer Enthaltung. Arne nimmt die Wahl an.  

8.Wahl des Schriftführers  

Vorschlag: Nuria Cafaro (in Abwesenheit, Bereitschaft von Nuria vorher geklärt) 

Einstimmig gewählt. Nuria nimmt die Wahl an. 

9. Jahresplanung 2017/18 und Beschluss des Haushaltes 2018 

Umsetzung der Ehemaligendatenbank:  Liepins.net haben das Projekt jetzt neu 
konzipiert und kalkuliert. Zwei Varianten wären möglich: Beschäftigung von 1-2 
Schülerpraktikanten, die Erfahrungen sammeln und eventuell auch in Zukunft für 
Liepins.net arbeiten können. Kosten dieser Variante: ca. 1000,-€. Die Suche soll 



 

 

bis Ende Herbstferien abgeschlossen sein, ansonsten würde die Variante mit 
einer kompletten Programmierung fällig (ca. 3600,-€). 

Ehemaligen-Party:  Kosten von 500,-€ werden budgetiert, da die Feier auf jeden 
Fall wieder stattfinden soll. Budgetierter Betrag ist lediglich Absicherung, da sich 
die letzten Partys selbst getragen haben.  

9. Verschiedenes  

Ideen für Events 2018: 

Stand des Vereins auf dem Zöppkesmarkt: Abfrage der Bereitschaft bei den 
Mitgliedern.  

Teilnahme am Miss-Zöppken-Lauf als weiteres Gemeinschaftsevent. 

Upgrade und eventueller Umzug der Domains  wird geprüft, da Formulare auf 
der Homepage durch fehlendes https geblockt werden. Anfrage bei Liepins.net 
und domain factory durch Arne bis Ende November. 

Neuer Beirat für Pressearbeit:  Katja Morbiducci erklärt sich bereit, den Verein 
bei der Pressearbeit aktiv zu unterstützen und somit die Arbeit bei den 
Ehemaligen auch über andere Wege als die eigene Web- und Facebook-Seite 
weiter bekannt zu machen. 

Geplanter und direkt mit der Schule abgestimmter Termin für die nächste 
Mitgliederversammlung mit anschließender Party: 16.  Juni 2018 , 
nachmittags. 

10. Verabschiedung 

Falk bedankt sich für die aktive Teilnahme und schließt die Sammlung um 16.16 
Uhr. 

 

Anlagen:  

- Teilnehmerliste 
- Bericht des Vorstands  
- Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters  
- Bericht der Kassenprüfer  

 

	

 

Falk Hülkenberg 

Vorsitzender & Protokollant 

	

	

	


